

Mesa de Trazabilidad de Emisiones de Alcance 3 lanza guía metodológica para la industria del cobre

Las emisiones de la cadena de valor de la minería representan más del 50% de la huella de carbono total de la industria, lo que las transforma en un tema relevante en el desafío de transitar hacia la carbono neutralidad y los compromisos de net-zero de las empresas mineras

Para contribuir en este objetivo, la

Mesa de Trazabilidad de Emisiones de Alcance 3, compuesta por ocho compañías mineras y articulada por la Corporación Alta Ley, lanzó la "Guía Metodológica para la medición y reporte de las Emisiones de Alcance 3 en la Industria del Cobre", documento



técnico que tiene como objetivo homologar el proceso de medición y reporte de estas emisiones para las empresas del sector. El encuentro contó con la participación de la subsecretaria de Minería, Suina Chahuán; Louise Assem, vicepresidenta de Asuntos Regulatorios y Científicos de la International Copper Association (ICA); y Viviana Huerta, encargada de Cambio

Climático del International Council on Mining and Metals (ICMM), además de representantes de las compañías mineras que son parte de la Mesa de Trazabilidad, instituciones del gobierno, asociaciones gremiales y proveedores. [mch](#)